
259398 - Veredicto sobre la escritura de versículos para la ruqiah en
papel disoluble

Pregunta

Quisiera preguntar si es permisible escribir aayaats con el propósito de ruqia en un pedazo
de papel con tinta comestible que sea pura como el azafrán u otras tintas comestibles en
un papel que pueda ser disuelto en agua y dado a beber a un paciente. Tengo entendido
que era una práctica de los salaf escribir aayaats en recipientes de agua y lavarlos con
agua y luego darlos a beber al paciente. Así que lo que me gustaría producir es un producto
que tenga versículos coránicos escritos en ellos y que se disuelva en agua para beber.
Estoy al tanto de que Ibn Baz (Rahimahullah) permitió esto como lo menciona Ibn Al-
Qayyim (Rahimahullah) en Zaad Al-Ma'aad. Según un estudio realizado por un médico

japonés llamado Dr. Masaru Emoto, éste descubrió que el agua tenía la capacidad de
retener información debido a las vibraciones del sonido, por ejemplo, diciéndole cosas
positivas que luego alteraban las moléculas del agua (como decir bismillah). También

descubrió que escribir palabras positivas en tarros de agua tenía el mismo efecto. Me

gustaría aplicar este principio, basado también en la práctica de lavar la ayah, a la
escritura de ayaats en papel para disolverlas en el agua como una forma de medicina. No
estoy seguro de que sea permisible. Por lo tanto, agradecería cualquier consejo sobre esto
y también las pruebas que lo demuestren.

Respuesta detallada

Está prescrito buscar la curación por medio del Corán y de los du'aa's proféticos. Allah,
exaltado sea, dice (interpretación del significado):

" Revelé el Corán, que es cura para los corazones y misericordia para los creyentes, pero al
mismo tiempo no hace sino aumentar la perdición de los idólatras." [Corán 17:82].

La búsqueda de la curación puede hacerse por medio de la recitación, y por medio de la
recitación sobre la persona enferma, o la recitación sobre el agua que luego se bebe o se
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utiliza para lavarse, o escribiendo en la vasija, y similares además de lavar con agua que
luego se bebe, como se narró de varias de las primeras generaciones.

Ibn al-Qayyim (que Allah tenga misericordia de él) dijo en Zaad al-Ma'aad (4/170), respecto
a la ruqiah para tratar los efectos del mal de ojo:

Algunas de las primeras generaciones pensaban que se debían escribir versículos del
Corán para él [el que ha sido afectado por el mal de ojo], y luego debía beberlo. Muyaahid

dijo: No hay nada de malo en escribir el Corán, lavarlo y darle de beber esa agua al
enfermo. Algo similar fue narrado de Abu Qilaabah.

Se narró de Ibn 'Abbaas (que Allah esté complacido con él) este dio instrucciones para que
se escribieran algunas palabras del Corán [en una vasija] para una mujer que estuviera
experimentando dificultades en el parto, luego esas palabras debían ser lavadas con agua
y se le debía dar de beber de esa agua.

Ayyub dijo: Vi a Abu Qilaabah escribir algunas palabras del Corán, lavarlas con agua y dar
de beber el agua a un hombre que sufría de algún dolor. Fin de la cita.

No hay nada malo en escribirlo en papel disoluble, con azafrán y similares, siempre que sea
puro, ya sea escrito a mano o impreso con una máquina, si eso no causa ningún daño.

Lo que importa es que haya alguna tinta o sustancia con la que se pueda escribir la cual se
disuelva, no que se grabe en una vasija o en una máquina que se lave con agua, porque
eso no tiene ningún beneficio.

Y Allah sabe más.
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